

Am 23.06.23 fand die vorletzte KIKO in diesem Schuljahr im Pausenhof statt.

Wie immer beteiligten sich unsere Klassensprecher engagiert und mit vielen Ideen 😊

- Abgestimmt wurde über die Durchführung eines Mottotages, der im Juli noch stattfinden wird. Die 4. Klassen dürfen sich ein Motto überlegen.
- Die Kinder sollen Ideen und Verbesserungen für die KIKO für das neue Schuljahr aufschreiben.
- Im Klassenrat sollen sich alle Vorschläge für die AGs im nächsten Schuljahr überlegen. Die Kinder dürfen sich dann die AG wieder selbst aussuchen.
- Neben der Demokratiewand wird eine Klimawand entstehen und die Klassen überlegen sich eine passende Farbe dafür.
- In Pausenhof erklärte Frau Altmann, warum manche Ideen nicht realisiert werden können. (Feuerwehruzufahrt)



Die nächste Kiko findet am 21. Juli 2023 statt und wir machen im Anschluss daran auch gleich unsere Schülerversammlung!